



SENCE HIZO LLAMADO A LOS JÓVENES.

Invitan a postular al Subsidio al Empleo Joven

El director regional del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE), Francisco Muñoz Soto, hizo un llamado a las y los jóvenes de la región a postular al Subsidio al Empleo Joven (SEJ), un beneficio estatal que contribuye a mejorar los ingresos de personas trabajadoras entre los 18 y los 24 años, ya sea en empleos dependientes o independientes, pertenecientes al 40% de la población más vulnerable, según el Registro Social de Hogares.

Este subsidio ofrece un pago anual que puede llegar hasta los \$646.973, dependiendo de los ingresos percibidos por las y los jóvenes. El proceso de postulación se encuentra abierto todo el año, y las y los interesados pueden realizar el

trámite en línea en www.sence.cl.

La autoridad regional del SENCE, Francisco Muñoz, destacó que el SEJ es una oportunidad para que jóvenes de Arica y Parinacota reciban un apoyo económico adicional que beneficiará no solo su situación económica, sino también a sus familias. "Invitamos a todas y todos quienes cumplen con la edad, ya sea que trabajen de manera dependiente o independiente (en este caso deben tener sus cotizaciones previsionales al día), a postular a este bono, que sin duda contribuirá a mejorar su calidad de vida", afirmó.

Para obtener más información y acceder a este subsidio, visite www.sence.cl. ©